

Un troisième voyageur vint à passer, un homme de Samarie. Les Samaritains étaient des étrangers qui n'avaient rien à voir avec le Temple de Jérusalem et ne savaient pas comment adorer Dieu.

Le Samaritain aperçut l'homme à terre. Il s'approcha de lui et soigna ses blessures. Il le plaça ensuite sur son âne et l'emmena dans une auberge.

Là, il prit soin de lui.



Le jour suivant, le Samaritain devait repartir. Il donna à l'aubergiste deux pièces.

« En échange de cet argent, je vous demande de prendre soin de mon ami blessé, dit-il. Si cela ne suffit pas, je paierai le reste lors de mon prochain passage. »

À la fin de l'histoire, Jésus se tourna en souriant vers l'homme de loi.



« Alors, lui demanda-t-il, qui a été le prochain du blessé? »
Cette histoire avait mis l'homme mal à l'aise. Fronçant les sourcils, il répondit : « C'est celui qui a été bon envers lui. »
« Va et fais de même! » lui recommanda Jésus.